

Meine Bewerbung als Beisitzerin im Regionsvorstand

Name: Marie Zoey Wolters

Alter: 29 Jahre

Ortsverband: Neustadt am Rübenberge

Mitglied seit: 2018

Warum möchte ich als Beisitzerin in einem der größten Kreisverbände Deutschlands tätig werden? Die Intention dahinter ist recht leicht, Ich möchte gerne Verantwortung übernehmen, Mit gestalten und aus einer anderen Perspektive diskutieren.



Was genau bedeutet das für mich? Seit ich Mitglied der Grünen wurde, habe ich stets in unserem OV mit gestalten können, zu Beginn als Mitglied, dann als Beisitzerin und seit nunmehr einem Jahr, als Sprecherin der Grünen Neustadt. Die Verbandsarbeit bereitet mir Freude und ich genieße die enge Zusammenarbeit unseres kleinen Ortsverbandes. Wie wichtig die Vernetzung innerhalb der Region ist, zeigte das letzte Jahr, mit dem Volksbegehren Artenvielfalt, der Corona Pandemie und auch den kommenden Wahlkampf auf kommunaler und Bundes Ebene. Deshalb, möchte ich aus der Perspektive der Region an diese Arbeit anknüpfen und den Austausch der Ortsverbände untereinander stärken und unterstützen.

Meine Kernthemen sind Sozialpolitik, Wohnungsbau, Intersektionaler Feminismus und Queerpolitik. Ich setze mich für eine offene und tolerante Gesellschaft ein und für den Regionsverband würde ich gerne den Prozess, das Vielfaltstatut mit Leben zu füllen, welches auf der letzten BDK beschlossen wurde, begleiten.

Bereits vor meiner Mitgliedschaft bei den Grünen engagierte ich mich ehrenamtlich. Unter anderem bei SCHLAU Hannover, die ich sogar zwei Jahre im Landeskoordinationsteam vertreten durfte, ich gründete eine Selbsthilfe-Gruppe für Trans*idente Menschen in Zusammenarbeit mit dem Andersraum Hannover, leitete eine Jugendgruppe für Queere Jugendliche in Neustadt und organisierte kleinere Projekte von und für Jugendliche.

Ich freue mich auf ein tolles Wahlkampfsjahr mit allen Ortsverbänden des Regionsverbandes und wünsche uns allen ein erfolgreiches Jahr.